

希望 自己実現
～みんながドラマの主人公～

- I 「考え・学ぶ」生徒の育成
- II 「伝え合い・創造する」生徒の育成
- III すべての生徒の学びを保障する校内体制構築

岡方中だより

令和6年4月23日(火)発行 第1号
TEL 025-387-3338
<http://www.okachu.city-niigata.ed.jp>



令和6年度 岡方中学校入学式

4月8日(月) 素晴らしい晴天のなか、来賓33名の皆様をお招きして、令和6年度入学式を挙行了しました。コロナ禍前のように盛大に開催することができました。新入生26名の堂々とした入場から始まり、とても整然とした素晴らしい入学式でした。

式の中にありました校長『式辞』と新入生代表の『誓いの言葉』を紹介します。

令和6年度 入学式 校長式辞

二十六名の新入生の皆さん、入学おめでとう。

皆さんの入学を心からお祝いし、職員、在校生を代表して歓迎いたします。新しい制服に身を包み元気に返事をする新入生の皆さんの顔は、今とても輝いて見えます。中学校生活三年間のスタートへの決意が伝わってきます。そして保護者の皆様。お子様の中学校への御入学おめでとうございます。二十六名の生徒を、本日より岡方中学校で確かにお預かりいたします。岡方中学校の「教育目標」である「自主・協和・気力・創造」のもと、学校と家庭と地域が三位一体となって、一緒に取り組んでいきましょう。御協力をお願いします。さて、新入生の皆さん、皆さんの入学にあたって、二つのことをお話します。

一つ目は「夢に向かって突き進もう。」ということですが、それは、昨年度私が、両小学校へお邪魔した時の話です。岡方第二小学校へは、百五十周年事業『JAXA(宇宙航空研究開発機構)とつながろう！月・火星探査への挑戦』という講演会でのことです。皆さんは、ハート形に切った折り紙で、JAXAという文字を作り、職員の方を迎えていました。当日も積極的に質問する姿は、素晴らしいと感じました。

岡方第一小学校へは、先月、卒業式に参列させていただきました。卒業生である皆さんは、一人一人が大きな声で自分の将来の夢を語ってくれました。「中学校では数学を頑張りたい」「サッカーや野球が上手になりたい」など。また、メディアシップでの十二泊についての発表も素晴らしいものでした。

皆さんの声を聞いていて、未来の大谷選手になることも、宇宙旅行に行くことも、決して夢ではないと私は感じました。ぜひ、一人一人が、今できることを一つ一つやり遂げ、積み重ねていき、「夢に向かって突き進もう。」ここにみんなが応援します！

二つ目は、「これまででは、これからで決まる」ということです。小学校の頃はできなかったことも、これからできるようになることがあります。中学生になると、三年間で身長が二十センチ以上伸びる人もいます。人間の脳も、子ども脳から大人脳に移行する時期だという人もいます。つまり、これまでできなかったことも、これから挑戦すると、できるようになることがたくさんあるのです。大切なのは、できないと決めつけるのではなく、挑戦してみることです。たとえ、結果的にできなかったとしても、挑戦した自分のことは誇りに思えることでしょう。「これまででは、これからで決まる」のです。

今後、迷ったり苦しくなったりすることがあるでしょう。誰もがありません。そんな時には、友だちや先輩・お家の方・地域の方、周りの人に声をかけてみてください。改善策の何かのヒントが必ず得られるはずです。後ろにいる先輩である在校生の皆さんにお願いです。一緒に考えることは、皆さん自身の成長にもつながるはずです。新入生に寄り添って、声をしっかりと聴いてください。

新入生の皆さんは、様々な可能性をもっています。夢や希望、目標をもって、あきらめずに何事にも挑戦してください。中学校三年間の様々な活動を通して、自分の才能を見つけてください。そして、三年後、その才能を開花させ、胸を張って義務教育から巣立って行ってください。頼もしく成長して自立していく皆さんの姿を楽しみにしています。

最後に、「しあわせは、いつも自分の心が決める」相田みつをさんの言葉です。

新入生の皆さんが、幸せで、充実した中学校三年間を送ることができるよう、私たち教職員一同で精一杯支援することをお約束するとともに、御列席の保護者・地域の皆様の御多幸と御健勝をお祈りして式辞といたします。

令和六年四月八日

新潟市立岡方中学校 校長 小泉 浩彰

桜の花も見頃を迎え、穏やかで温かい風を感じる季節となりました。慣れ親しんだ六年間の小学校生活を終え、これから始まる中学校生活に期待を込ぐらませ、僕たち二十六名はこの入学式を迎えました。これから始まる中学校生活に僕はこもドキドキしています。新しい友達とどんな行事をするのか、どんな勉強をするのか、仲良くなれるのか、いろいろなことを考えて、緊張しながらも期待がぐくぐらみます。

中学校には小学校とは違うことたくさんあると聞いています。そこで自分なりに頑張りたいことも楽しみながらお話しします。

まず、勉強では、考え方や社会を知るために、特に数学や社会科を頑張ります。中学校には小学校にはなかった部活が始まります。同じ部員と頑張っていきたいと思います。それから、学校の行事では、体育祭を頑張りたいと思います。小学校では競えなかった岡方第一小学校の人と競えることが楽しみです。その他にも初めて体験する行事もあると思います。どのような行事にもしっかりと取り組み、岡方中学校の一員として、充実した時を過ごしていきたいと思います。

僕たち二十六名は、二つの学校から集まりました。新しい友達も増えます。早く全員がお互いを理解し、認め合って二十六名で充実した楽しい生活を送れるようにしたいです。ご迷惑などおかけするかもしれませんが、僕たち二十六名は岡方中学校の生徒として誇りをもって過せるように一生懸命頑張っていきます。

じっかこれからよろしくお願ひします。

令和六年四月八日

新入生代表



5月の主な予定

- | | |
|--|-----------------------|
| 2日(木) 教育相談アンケート
尿検査2次 交通安全教室 | 15日(水) 歯科検診 |
| 7日(火) 全校朝会 教育相談(～15日) | 17日(火) 眼科検診 生徒会議案書審議 |
| 9日(木) 地域貢献活動『岡方花の陣①』 | 20日(月) 生徒朝会 |
| 11日(土) オプソナル PTA総会 | 23日(木) 専門委員会 |
| 13日(月) 振替休日 | 24日(金) 耳鼻科検診 英検 |
| 14日(火) 衣替え移行期間(～31日)
春の交通安全街頭指導(～17日) | 29日(水) 生徒総会 |
| | 30日(木) 家庭学習強調週間(～6/5) |

歓迎の言葉

春めいた日差しに校庭の桜のつぼみも開き始め、入学式を迎えるのにふさわしい季節となりました。二十六名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。本日より、晴れて中学生となります。私たちが在校生は、皆さんとともに中学校生活を送れることをとても楽しみにしていました。今、新たなスタートラインに立ち、どのような気持ちでこの入学式を迎えていますか。これから始まる中学校生活にワクワクしているでしょうか。小学校とは違う舞台で、夢や希望を抱いている人もいれば、慣れない環境に不安な気持ちを感じている人もいると思います。二年前の私もそうでした。しかし、様々な行事を経験し、仲間とたくさん時間を過ごし、ていくうちに、次第に打ち解けられるようになり、とても楽しく学校生活を過ごすことができました。最初はわからないことや、困ったことばかりだと思いますが、そんな時は、遠慮せず私たちに二・三年生を頼ってください。

中学校では、小学校とは違うことがあります。特に、岡方中学校では魅力的な行事がたくさんあり、どの行事にも、全校生徒が力を入れて取り組んでいます。体育祭では、赤軍・白軍とわかれ、優勝という目標を掲げ、互いに励まし合い、勝利に向かって競技や応援をしています。とても迫力があり、毎年白熱していて、笑いあり涙ありの中に、新しい友情が芽生えます。まさに青春と言っているのでしょうか。また、全員必ずというものではありませんが、部活動も始まります。個人やチームで目標に向かい、放課後や休日を使い練習をします。どの部活も一生懸命に努力し、目標に対する結果を出せるように日々精進しています。部活動を通して、心身ともに成長したり、友人や先輩との絆を深めたりすることができます。

岡方中学校は自分の長所を伸ばせる場所です。頼りになる先生方もいらつしやいます。日々の学習にしても部活動にしても、先生方は真剣に向き合ってくれます。皆さんのやる気次第で長所はどこまでも伸びていきます。何をするにしても、まずはやる気を出して頑張ってください。そして、頑張っている仲間と協力することで、自分たちの力をより一層伸ばしていきましょう。

最後に皆さんにお願いがあります。それは自分と他人を比較しすぎて自分を見失ったり、自信を失ったりしないでくださいということです。自分の価値は誰か他の人が決めるものではないからです。昔の自分と今の自分を比べて、常に自分の成長や課題を感じ、自分の目標に向かう原動力にしていってください。もちろん、友達や先輩、先生方と大いに語り合い、アドバイスをし合い、認め合い、磨き合っていってください。みなさんが築くこれからの三年間を無駄にせず、三年後の卒業式に振り返ってみたとき、溢れるほどの思い出を残していってほしいです。

二六名のみなさん、改めまして本日はご入学おめでとうございます。これからよろしくお願ひします。

令和六年四月八日

生徒代表



生徒会オリエンテーション

4月9日（火）には、新入生を歓迎する生徒会主催の『生徒会オリエンテーション』が行われました。生徒会本部が生徒会組織について説明した後、各専門委員長が新入生の前に立ち、各委員会の活動内容を紹介しました。次に行われた部活動紹介では、各部とも、活動内容を紹介した後に、ダンスパフォーマンスを披露するなどアピールをしていました。その後、全校生徒でレクリエーションなどをして楽しみました。

